
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 1771/13 Seite 1 von 2 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 09.10.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

unsere Anfrage im Juni zum baulichen Zustand der Erfurter Schulen ergab, dass ein enormer 

Sanierungsbedarf an den Schulgebäuden aber auch für die Freiflächen besteht. Weiterhin ist 

festzustellen, dass selbst die Außenflächen von bereits sanierten Schulen nicht vollständig 

mitsaniert sind und somit nicht den Anforderungen an sichere und attraktive Schulhöfe 

entsprechen. 

 

In diesem Zusammenhang frage ich Sie: 

 

01 

Wie hoch ist der Sanierungsbedarf für die Freiflächen an den Schulen, aufgeschlüsselt nach 

Schulart? 

 

02 

Wurden Freiflächen von Schulen auf Eigeninitiative von Elterninitiativen, Eltern- und 

Lehrergruppen und/oder den jeweiligen Fördervereinen saniert?  

 

Wenn ja, in welchem Umfang und an welchen Schulen haben die genannten Personengruppen 

Freiflächen saniert? 

 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion Freie Wähler 
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24.09.2013, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 
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